
令和５年度 和光市立第四小学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

 

 １ 開催日時 令和５年 ７月６日（木）１１：００～ 

 

 ２ 場 所 和光市立第四小学校 校長室 

 

 ３ 出 席 者 星谷 光市郎 大谷 鉄子 榎本 俊明 速水 忠洋 中古賀 ゆき 

津村 典子 福田 よう子 鈴木 直子 藤 律之 

高橋 郁美（事務局）  

 

４ 協議会内容  

・１学期の教育活動について 

・２学期以降の教育活動について 

・通学班の課題について（地区大代表より） 

 

（質問・意見） 

意見「夏季スポーツ大会のエントリーはあるか。今まであまりなかったが。」 

学校「ないようである。」 

 

質問「今年は何周年か。周年行事について考えているか。」 

学校「今年５９年目。来年度が６０周年となる。以前は、航空写真を撮影し、クリアファイ

ルの作成を行った。今年度中に、児童から意見を聞きながら、具体的な計画を考えて

いきたい。」 

 

質問「４年生の自転車教室があったが、ヘルメットの着用について現在努力義務だが、警察

からどのような説明があったかお聞きしたい。」 

委員「当日支援のため参加していたが、あまり強くお願いしているようではなかった。」 

学校「努力義務ということである。」 

 

質問「子どもたちが朝ご飯を食べているか状況をお聞きしたい。」 

学校「まったく食べていない子どもはいない。ただ、朝寝坊したから食べていない、準備が

できていなくて食べられなかったという子は中にはいる。」 

 

質問「運動会でラジオ体操は行うか。」 

学校「今年度は、時間短縮で行うため、ラジオ体操は割愛する。全校一斉で行うことを第一

目標としている。」 

 

質問「学校行事の中で制限のある活動はあるのか。」 

学校「多少制限がある活動もあるが、工夫しながらできる限り行っていく。」 



質問「対面での給食はどうか。」 

学校「なかなかグループで食べることに踏み切れずにいる。」 

 

質問「マスクいじめがまだあると聞くが、高学年の女子はなかなか恥ずかしくて外せないよ

うだが、いかがか。」 

学校「マスクについても外せと強制することはできない。」 

 

〇和光陸橋の五叉路の渋滞（雨の日）解消や C地区の班編成、出発時刻の見直し等につい 

て来年度から実施できるように調整している。 

 

意見「児童が危険なことをしていたら、連絡してほしい。」 

学校「学校では全校朝会で話をした。交通指導員さんにも説明して、指導してもらっている。」 

 

意見「和光陸橋の歩行者用の信号の点灯時間を変えるよう学校から言ってもらえるとよい。

遠回りしている班もあるので。何とか解決できるとよい。」 

 

意見「交通指導員が立つ位置について教育委員会に意見を言ってもらえるとよい。」 

学校「立ち位置の変更が合理的であれば変更できないこともないと思うので、連絡を入れる。

今後も子どもの安全指導は繰り返しやっていく。」 

 

その他 

意見「懇談会がないと親同士が繋がれないので、１５分程度でもいいので、親同士が顔を合

わせる機会を設定してほしい。」 

 

学校「現時点では、運動会終了後、子どもたちが着替えをしている間、保護者の皆様にクラ

スごとに校庭で集まってお待ちいただき、そこで顔合わせしてもらうのはどうか。」 

 

５ その他 

来年度の運営協議会委員の候補者について 

 

６ 次回の日程について 

決まり次第連絡 

 

 

  


